



Vendredi 17 décembre 2021

## Hommage à Alice LENTZ

Citoyenne d'honneur de la Ville d'Annemasse, décédée le 10 décembre



La Ville rend hommage et salue la mémoire de Madame Alice LENTZ, citoyenne d'honneur à Annemasse depuis 2006, décédée le 10 décembre dernier à Amnéville-les-thermes (Moselle) à l'âge de 93 ans.

Alice LENTZ, née PODSTOLSKI le 7 mars 1928 à Amnéville, a fait partie du convoi de l'Oeuvre de secours aux Enfants (OSE) mené par Marianne COHN vers la Suisse le 31 mai 1944. Arrêté à la frontière par des soldats nazis, le groupe de 32 enfants juifs est incarcéré à la prison du Pax à



### CONTACT

**FLORA SOUBRAS**

04 50 95 07 00 - Poste 1096

flora.soubras@annemasse.fr

Annemasse. Suite à l'intervention du Maire Jean DEFFAUGT auprès des autorités d'occupation, les enfants sont tous libérés.

Avec Sam JACQUET (1928-2019), autre enfant rescapé du groupe de Marianne COHN, elle est faite citoyenne d'honneur de la Ville d'Annemasse.

Elle conserve toute sa vie un lien très fort avec la commune sans y résider. Militante de la transmission de la mémoire, elle a participé chaque année aux manifestations patriotiques à Annemasse et a témoigné devant les collégiens et lycéens. Après son arrestation en 1944, « nous étions à Annemasse, c'est à dire nulle part », a-t-elle expliqué à la presse. Puis elle a ajouté : « Si je n'avais pas d'enfant, je viendrais mourir ici ».

La Ville d'Annemasse présente ses condoléances et s'associe à la peine de sa famille et de ses proches.



*Commémoration du 18 août 2020, en mémoire de la Libération d'Annemasse*